

Le collège s'engage contre le harcèlement.

publié le 19/01/2022

Descriptif :

Le collège a adhéré depuis le mois de septembre 2021 au programme de lutte contre le harcèlement à l'école dénommé pHARe.

Ce programme veut éduquer pour prévenir les phénomènes de harcèlement, former une communauté protectrice et intervenir efficacement sur ces situations.

Il s'appuie sur une nouvelle approche : chaque victime doit trouver dans l'établissement une écoute et une réponse, chaque intimidateur doit être mis face à ses responsabilités pour qu'il puisse changer.

Le collège participe à des actions, des concours pour sensibiliser les élèves et les parents. Des interventions en classe auront lieu tout au long de l'année. Une équipe d'adultes ressources volontaires prend déjà en charge les situations de harcèlement. Des ambassadeurs élèves volontaires seront formés pour l'aider dans le dépistage.

Dans ce cadre, les élèves peuvent être reçus par un adulte de l'équipe ressource, être volontaires pour participer à ce programme.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.